



TECHNISCHE PINSEL
TECHNICAL BRUSHES

ZAHN
PINSELMANUFAKTUR

professional brushes

[E10800] ★★★★★

TABLET-PINSEL-SET ART.TECH TABLET-BRUSH-SET ART.TECH



DIGITAL KREATIV WERDEN!

Unser art.tech Tabletpinsel garantiert ein sehr realistisches Mal-Gefühl durch den elastischen und formbeständigen Pinselkopf. Die elektrisch leitfähigen Haarfasern sind perfekt auf berührungsempfindliche Touch-Screen-Oberflächen abgestimmt. Das Pinselset besteht aus 2 austauschbaren Pinselköpfen in runder und flacher Form. Das Wechseln des Pinselkopfes dauert, durch das eingebaute Schraubgewinde, nur einige Sekunden. Die Aluminiumhülse schützt als Kappe beim Transport oder dient als Stielverlängerung beim Arbeiten mit dem Pinsel.

Der art.tech Tabletpinsel kombiniert, aufgrund der Soft-Touch-Stiftspitze, Pinsel und Eingabestift in einem.

Die robuste und präzise Verarbeitung garantiert eine lange Lebensdauer. Aufgrund der präzisen und ebenfalls einfachen Handhabung ist der Pinsel sowohl für Profis, wie Digital oder Concept Artists, Matte Künstler als auch für Einsteiger, digitale Schulklassen uvm. Bestens geeignet.

Der Visuell-Artist Benjamin Rabe hat unsere Pinsel-Set art.tech getestet und kann dieses absolut weiterempfehlen.

Egal wann und wo, mit dem art.tech Tabletpinsel können Sie immer und überall kreativ werden.

BE DIGITAL CREATIVE!

Due to the changeable brush head, our tablet-brush-set art.tech guarantees a realistic feeling of painting. The brush heads are made of a conductive sheathed carbon fibre in flat and round.

Thanks to the screw caps, the exchange of the brush heads needs just a few seconds. The aluminium cap protect the head or can be used as an extension of the handle.

The art.tech combined, due to the soft-touch-nip, brush and pen in one tool. The robust and precise processing guarantees a long lifetime.

Due to the precise and even simple handling, the brush is perfect suitable for professionals, like digital or concept artists, matte artist and even for starters, digital school-classes and many more.

It doesn't matter when and where, with the art.tech set you can be creative whenever and wherever you want.



Art-no: E10800



Das Zeichen für verantwortungsvolle Wirtschaft